Sr. D. Antonio de la Torre

Apreciado Don Antonio:

Moti a la presente el deseo de comunicarle el nacimiento de mi quinto hijo, lo que aconteció el sábado, día 17, a las 10 de la mañana. Un varón espléndido y lleno de vitalidad, al que impondremos el nombre de Alberto. A Dios gracias, madre e hijo se encuentran perfectamente bien.

Para aprovechar tiempo entronco tal alegría con el pesar que me ha causado la posición del Patronato "Menéndez Pelayo" respecto de la propuesta "Semana Fernandina". El hundimiento de esta Semana es inevitable, y desde ahora suspendo cualquier intervención personal en ella. Agradezco su actitud, mucho más comprensiva. Desde luego, no podrá decirse que aquí no nos hayamos preocupado de colaborar en la difusión del V Centenario; pero parece que se hace imposible.

Le saluda muy afectuosemente, su buen amigo,